

**VERSION PRELIMINAR
SUSCEPTIBLE DE CORRECCION
UNA VEZ CONFRONTADO
CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL**

(S-2277/2022)

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

Declara de Interés la Primera Expo Norte Grande que se realiza en Resistencia, Provincia de Chaco, del 8 al 11 de Septiembre, organizada por el Consejo Regional del Norte Grande con la participación de las provincias de Chaco, Catamarca, Corrientes, Formosa, Jujuy, La Rioja, Misiones, Salta, Tucumán y Santiago del Estero.

Eduardo A. Vischi

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

En estos días se está llevando a cabo la primera edición de la Expo Norte Grande, en Resistencia, Chaco, organizada por el Consejo Regional del Norte Grande con la participación de las provincias de Chaco, Catamarca, Corrientes, Formosa, Jujuy, La Rioja, Misiones, Salta, Tucumán y Santiago del Estero.

La inauguración contó con la presencia de importantes autoridades como los gobernadores Gustavo Valdés de Corrientes, Oscar Ahuad de Misiones, Gildo Insfrán de Formosa, Gerardo Morales de Jujuy, Ricardo Quintela de La Rioja, Osvaldo Jaldo de Tucumán, Gerardo Zamora de Santiago del Estero, y Rubén Dusso, vicegobernador de Catamarca.

A su vez, Acompañaron a los mandatarios, el ministro del Interior de la Nación, Eduardo de Pedro; el Jefe de Gabinete de la Nación, Juan Manzur; la ministra de Salud de la Nación, Carla Vizzoti; el secretario general del Consejo Federal de Inversiones (CFI), Ignacio Lamothe; el secretario de Comercio de la Nación, Matías Tombolini; el presidente de Aerolíneas Argentinas, Pablo Ceriani; y el vicepresidente de CAMMESA, Carlos Soriano.

El evento se realiza en el Centro de Convenciones Gala hasta el domingo 11, y contará con rondas de negocio, foro de las culturas, congreso de emprendedores, jornadas de turismo de integración, y actividades culturales con más de 100 artistas en escena.

Del evento participan pymes, emprendedores, cámaras y asociaciones como parte de la muestra empresarial, industrial, turística, cultural y gastronómica. Además, por la mañana de hoy jueves 8 de septiembre, se llevó adelante la 13° asamblea de gobernadores del Norte Grande,

donde se abordó la agenda energética y el plan de conectividad, entre otros temas.

La interesante e intensa agenda de la Expo cuenta con un trabajo de comisiones entre los que se tratan la puesta en valor de nuestros patrimonios integrales en el marco del corredor patrimonial del Norte Grande; y sobre Industrias culturales, diversidad cultural y de lenguajes artísticos, propuestas de intercambios inter Norte Grande.

Además, se realizará la primera Jornada de Turismo e Integración del Norte Grande, donde distintos expositores hablarán sobre emprendimientos e innovación en el área de turismo.

Este tipo de eventos marcan que la región del Norte Grande está muy activa en su integración y trabajo conjunto.

Es por estas razones y las que expondré al momento de su tratamiento, que solicito a mis pares me acompañen en la presente iniciativa.

Eduardo A. Vischi